
北小だより
※ホームページ公開中です。 http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/

※右上のＱＲコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

北小の教育について
本校では、次のような「学校教育目標・目指す学校像・目指す児童像」を掲げ、様々な教

育活動に取り組んでいこうと考えております。保護者や地域住民の皆様、本校関係者の皆様

のお力添えをお願いいたします。

《学校教育目標》

心豊かに、進んで未来を切り拓く力をもつ子の育成

《目指す学校像》 《目指す児童像》

ア 明るく活気のある学校 ア 元気な子

イ 互いに支え合う学校 イ 思いやりのある子

ウ 学び合い、高め合う学校 ウ 進んで学ぶ子

エ 地域と協働し、地域から信頼される学校

今年度の教育目標を、「心豊かに、進んで未来を切り拓く力をもつ子の育成」と設定し「元

気な子」や「思いやりのある子」、「進んで学ぶ子」の育成を目指して、学校経営を行います。

特に、本年度育成したいと資質能力として、以下のように考えています。

「元気な子」を育成するために、伸ばしたい資質・能力

➝心身ともに健康で、粘り強く生活しようとする力
「思いやりのある子」を育成するために、伸ばしたい資質・能力

➝互いのよさが分かり、協力し合いながら、適切な行動がとれる力
「進んで学ぶ子」を育成するために、伸ばしたい資質・能力

➝自分の考えや思いを進んで表現する力

これらの資質・能力を伸ばすことを考えて、今年度の教育活動に取り組んでいこうと思い

ます。本年度の取組について紹介します。

〇「元気な子」の育成のための取組

・年間を通して、継続的に体力向上に励む

とともに、外遊びの奨励により運動に親

しむ機会を設けます。

・児童観察と各種のアンケート等により、

児童理解に努めます。また、児童が抱え

る悩みについて、必要に応じてご家庭と

連携を図りながら、早期把握と早期解決

を図るように努めます。

・給食の時間の正しい作法や、食事のマナ

ー等について指導していきます。

他の取組については、次号以降でお伝えし

たいと思います。
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【６月の学習目標】話の聞き方を工夫して学習しよう。

【６月の生活目標】健康と安全に気を付けて生活をしよう。

第１回「学校運営協議会」が開催されました
本校では、学校と保護者、そして地域が連携・協働し、子供たちの豊かな成長を支える「地

域とともにある学校づくり」を目指し、「学校運営協議会」を設置しております。

「学校運営協議会」とは、教育委員会から委嘱された委員の方が集まり、学校の運営や必

要な支援について、様々な観点から協議・活動することにより学校と家庭、地域を結ぶ組織

のことです。

今年度第１回目の学校運営協議会は、５月２３日(月)に実施しました。

会議では、各委員の皆様に、上三川町教育委員会からの委嘱状をお渡しした後で、学校概

要及び学校経営方針等の説明を行いました。それから、本校の各学級の授業を参観していた

だきました。

その後、今年度の日課表や年間計画等について説明を行いました。最後に、委員の皆様か

らご意見をいただきました。委員の方からは、児童の様子であいさつがよくできていること

や日課表についてのご質問を頂戴しました。また、４年生が５月３０日に取り組む避難所体

験についても話題にあがりました。

協議会の委員の皆様には、今後もお力添えをいただけますようよろしくお願いいたします。

令和４年度 北小学校運営協議会委員
・入江 玲子様（民生委員児童委員） ・國谷 美幸様（学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ）

・大塚 正一様（スクールガード） ・川西 文明様（民生委員児童委員）

・國谷 友子様（前主任児童委員） ・瀧澤 豊様（北小地区社会福祉協議会会長）

・小池 克之様（ＰＴＡ会長） ・吉川美咲子様（北小図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ代表）

・宮崎 哲様（前町商工会長・北小図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） ・黒須 親章（学校長）

学校行事あれこれ

１年生を迎える会

４月２７日（水）に、１年生を迎える会を行いました。当

日は、１年生が自己紹介を行ったり、縦割り班でゲームに取

り組んだりしました。天気がとてもよく、異学年での交流が

とても楽しくできました。１年生に優しく接しようとする様

子が、たくさん見られました。

もみまきをしました

３年生が、総合的な学習の時間を利用して、田植え

の準備としてもみまきに取り組みました。授業では、

地域にお住いの佐久間さんからご指導をいただき、丁

寧に種もみをまくことができました。

６月２日に田植えをしますが、その日に向けて苗が

順調に育ってほしいと思います。当日は、ＰＴＡ役員

の皆様にもご協力をいただきました。佐久間さん、Ｐ

ＴＡ役員の皆さん、本当にありがとうございました。


